



Regionaljournal Steiermark



50 Jahre Bidmon - Frühlingsausstellung

Vor genau 50 Jahren öffnete das Autohaus Bidmon in Kobenz bei Knittelfeld seine Pforten. Seit dieser Zeit ist der Betrieb ständig gewachsen. Derzeit hat das Autohaus Bidmon für rund 35 Mitarbeiter, ungefähr 100 Jugendliche haben hier ein Lehre absolviert.

Im Autohaus selbst werden Marken wie Opel und Chevrolet angeboten, im Nutzfahrzeugbereich tritt die Firma als regionaler Partner für Wartungs- und Reparaturarbeiten von MAN Nutzfahrzeugen auf.

Weitere Informationen zur Firma: <http://www.bidmon.at>
Liste Gebrauchtwagen: <http://www.gebrauchtwagen.at/>

